

## Irwan Akib, Dikukuhkan Menjadi Guru Besar ke- 75 di Perguruan Tinggi Muhammadiyah

Minggu, 19-12-2016

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, MAKASSAR** – Mantan Rektor Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar, Prof. Irwan Akib pada Ahad (18/12) dikukuhkan sebagai Guru Besar alias profesor dalam bidang Ilmu Pendidikan Matematika, pada Rapat Senat Luar Biasa, di Balai Sidang Muktamar 47 Kampus Unismuh Makassar.

Prof. Irwan tercatat sebagai Guru Besar ke-75 di perguruan tinggi Muhammadiyah (PTM), dan Guru Besar ke-71 di lingkungan Kopertis Wilayah IX Sulawesi, serta Guru Besar ke-5.097 di Indonesia.

Prof. Irwan Akib yang merupakan Wakil Ketua Majelis Dikti PP Muhammadiyah dikukuhkan oleh Rektor Unismuh Makassar Abdul Rahman Rahim, dalam Rapat Senat Luar Biasa, yang dihadiri para anggota senat, dosen, karyawan, dan undangan, termasuk isteri, anak-anak, dan keluarga besar Prof Irwan Akib.

Sebelum dikukuhkan sebagai Guru Besar, Irwan Akib terlebih dahulu membacakan pidato pengukuhan yang diberi judul: "Matematika dan Kearifan Lokal (Suatu Alternatif Pendidikan Karakter melalui Matematika dan Kearifan Lokal Budaya Bugis-Makassar)."

Sementara itu, Prof Suyatno, Bendahara Umum PP Muhammadiyah, mengemukakan bahwa jumlah dosen di Indonesia saat ini tercatat sebanyak 190.665 orang.

"Jumlah Guru Besar di Indonesia saat ini sebanyak 5.097 orang dari keseluruhan 190.665 dosen. Guru Besar perguruan tinggi negeri sebanyak 4.034 orang, sedangkan Guru Besar perguruan tinggi swasta sebanyak 1.063 orang," sebut Suyatno.

Namun, lanjut Rektor Universitas Muhammadiyah HAMKA (UHAMKA) tersebut, penyebaran Guru Besar saat ini belum merata antara satu provinsi dengan provinsi lain.

"Guru Besar di Sumatera Utara hanya 42 orang, Guru Besar di Papua dan Papua Barat baru dua orang, begitu pun di Maluku dan Maluku Utara, sedangkan di Aceh baru lima orang," kata Suyatno.

Dalam acara tersebut, turut dihadiri Para profesor atau Guru Besar, antara lain Prof Suyatno (Bendahara Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah), Prof Lincoln Arsyad (Ketua Majelis Dikti-Litbang Pimpinan Pusat Muhammadiyah), Prof Siti Muslimah Widyastuti (Ketua Majelis Dikti Pimpinan Pusat 'Aisyiyah), Prof Akbar Sutawijaya (Guru Besar Universitas Negeri Malang), serta Prof Jasruddin Malago (Direktur Program Pascasarjana UNM).

Selain itu, hadir juga Koordinator Kopertis Wilayah IX Sulawesi yang diwakili Kabag Kepegawaian Andi Lukman, Wakil Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulsel Alwi Uddin dan Abdullah Renre, Ketua BPH Unismuh Makassar, Syaiful Saleh, Ketua Pimpinan Wilayah Aisyiyah Sulsel Nurhayati Azis, Ketua BPH Universitas Muhammadiyah Parepare (Umpar) Yasser Latief, serta pimpinan Organisasi Otonom (Ortom) tingkat wilayah Muhammadiyah Sulsel. **(adam)**

**Kontributor : Kasri Riswadi**

